
Subject: Fue, möglich?
Posted by Lu-fi on Thu, 01 Mar 2012 13:13:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo ihr alle,

ich bin neu in diesem Forum(M) und habe auch sehr lange gebraucht bis ich mich selbst davon
überzeugen konnte um mich hier anzumelden.

Meine kurze Geschichte: Ich leide, wie die meisten hier unter Haarausfall. Ich bin mittlerweile 23
Jahre jung. Alles fing mit 18 Jahren an, als ich mir meine Haare wachsen lies und sie seit dem
auch immer lang trug. Ich muss zugeben, dass ich sehr eitel bin bezüglich meiner Haare und
diese somit auch jeden Tag frisierte. Was auf meine sehr trockene, südländische (italienisch),
wellige und meines Erachtens nach unschöne Haarstruktur auch noch jeden Tag dazu kam war
das Haare glätten und das auf unsauberster Weise. Ich bin oft zwischendurch, wenn ich
geschwitzt hatte und sich inzwischen wieder eine Locke gebildet hatte, gleich nach Hause und
habe diese auch wieder nachgeglätten, d. h. ich habe meine Haare täglich, nein, mehrere Male
täglich geglättet. Manch einer wird denke ich war verrückt, aber mittlerweile denk ich das
selbst. Ich weiß, dass es auf kosmetischer Basis kaum möglich ist Haarausfall zu bekommen,
aber ich weiß auch, dass wenn man für Haarausfall verurteilt ist im Leben, man diesen auch
deutlich provozieren kann, wenn man Zug auf die Haare ausübt.

Irgendwann fing das Haar an dünner zu werden und meine Kopfhaut kam leicht zum Vorschein.
Ich kam natürlich nicht darauf klar und fing an richtige Filme zu schieben, die bestimmt einige
von euch gut kennen. Da ich eh so gut wie keinem Arzt traue, ließ ich mich trotzdem von
Finasterid(Propecia) überzeugen, was ich auch heute noch regelmäßig nehme seit 3 Jahren.

Nun kann ich behaupten, dass der Haarausfall nicht unbedingt gestoppt wurde aber zumindest
extrem verlangsamt wurde, denn meine volles Haarmuster besteht noch, meine Haare sind etwas
licht und dünn trotz meines extremen Volumens. 

Ich bin an einem Punkt angelangt, an dem ich es nicht mehr aushalte. Viele sagen mir auch:,,Das
geht doch, man sieht nichts...und bla bla bla...'' Was ich will, ist verstanden werden und die
Meisten Leute in meinem Umfeld verstehen so etwas nicht. Deshalb denke ich, hier gut
aufgehoben zu sein  . Meine Haare sind mir wichtig, ich mache mich gerne hübsch, einfach
für mein Selbstbewusstsein, aber normalerweise müsste ich diese Dinge garnicht
erwähnen, denn ich glaube es geht hier den Meisten so.

Nun zu meiner Frage: Ich habe 4 Bilder geschossen und zwar Eines von meinem Mittelscheitel
(den ich so niemals öffentlich trage) mit Blitz und ohne Blitz(2 Bilder) und Eines von meinem
Haaransatz auch mit und ohne Blitz....Ist es möglich, diese noch bestehende Haarpracht
irgendwie dichter zu kriegen? Ich dachte an FUE-HT. Sowas wie Dichtungsspray oder ähnliches
möchte ich definitiv nicht benutzen.

Ich danke euch sehr im Vorraus und würde mich sehr über einen guten Rat freuen.

Vielen Dank und liebe Grüße

Page 1 of 2 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=usrinfo&id=11459
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=rview&th=5312&goto=70533#msg_70533
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php?t=post&reply_to=70533
https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php


Page 2 of 2 ---- Generated from Haartransplantation Forum

https://www.alopezie.de/foren/transplant/index.php

